

Stéphane Lhomme News du front

Conférence, incendies, Hulot, procédures judiciaires, interviews, etc

Bonjour à toutes et tous,

quelques nouvelles du front du refus des compteurs communicants.

1) Conférence-débat avec Stéphane Lhomme

Mardi 12 décembre - 20h - Sarlat (24) - Cinéma Le Rex

Rappel : je ne vends rien et intervins de façon bénévole (hormis frais de déplacement)

2) Nicolas Hulot

Certains croyaient encore que ce prétendu écologiste (pour mémoire, il a construit son "mythe" par la biais d'une émission ultra-polluante, sponsorisée par les pires multinationales, et diffusée par TF1, filiale du groupe Bouygues, un grand amis de l'environnement comme chacun sait...) allait s'opposer aux compteurs Linky, mais il a fait allégeance à Enedis, en direct sur France-Inter le 1er décembre, et sans donner la moindre explication à cette véritable trahison.

Vous pouvez écouter [ici ce que j'en ai dit sur Sud-radio](#) et [lire sur Agoravox](#) ce que j'en ai écrit.

Agglorama



N. Hulot ne dénonce pas le scandale de la destruction de 35 millions de compteurs actuels en parfait état de marche

3) Incendies causés par les Linky

Les forts soupçons que nous avons depuis des mois sont désormais avérés : [avec Linky, vous et votre famille êtes en grand danger](#)